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CONSEIL D’ADMINISTRATION ET BENEVOLES 2024 
 

Année de création de l’association 10 avril 1992 
 

But Aider les enfants, adolescents ou jeunes adultes gravement malades en réalisant leurs rêves, en 

participant à la mise en œuvre de leurs projets, individuels ou collectifs, en soutenant leurs initiatives 

prises par les établissements hébergeant ces enfants 

Adresse courrier ................. Association « L’Orchidée » 

 ......................................... 1, rue Etienne Dolet 

 ......................................... 69600 OULLINS 
 

Adresse permanences/réunions : Espace Croix Tournus 

 ......................................... 33, rue de la Camille 

 ......................................... 69600 OULLINS 

Réunions ............................ Tous les 1ers jeudis de chaque mois de 19h à 21h30 
 

Permanences ...................... Tous les mardis et jeudis de 14h à 17h 
 

Téléphone ..........................  06.28.72.54.45. 

Email .................................  lorchidee@lorchidee.org    

Site ...................................  www.lorchidee.org   
 

Conseil d’administration et Bureau en 2024 

Présidente .......................... Ghislaine MONTHIOUX    

Secrétaire .......................... Camille SAIGNOL 

Trésorier ............................ Gilles BOURGEOIS 

Membres du C.A. ................ François-Régis CHABERT 

 ......................................... Matthieu DAGUERRE 

 ......................................... Nicolas DUCROHET (Webmaster) 

 ......................................... Anne-Marie HENNO 

 ......................................... Anémone HERY 

 ......................................... Guillemette MARDUEL 

 ......................................... Roger PAGNIER 

 ......................................... Nathalie POLLET 

 ......................................... Daniel REICHERTS 

 ......................................... Véronique SEBASTIEN 

 .........................................       

BENEVOLES ACTIFS : Lionel ARNAUD, Jean-Paul ARQUILLIERE, Yves BAROU, Julie BIANCHI, Gilles BOURGEOIS, 

Isabelle CAMPAGNA, Naéva CAMPAGNA, Amandine CASANOVA, François-Régis CHABERT, Frédéric CHAOUL, 

Pascaline CHAOUL, Sandrine CHOUVET, Geneviève COQUILLAT, Matthieu DAGUERRE, Ambre DANGUY, Monique 

DARNIS, Lilette DEFLEUR, Daniel DESGEORGES, Yves DI MAGGIO, Charlotte DORLET, Nicolas DUCROHET, Fatima 

EL BRINSSI, Annie EL HASSAD, Nelly EYRAUD, Elisabeth GAMMAL, Olivier GIRAUD, Olivier GORIN, Morgane GORIN 

PANDINI, Sophie HELARD, Anne-Marie HENNO, Paul HENNO, Capucine HERY, Anémone HERY, Martine LAGER, 

Pascale LEFRESNE, Angeline LEGROS, Guillemette MARDUEL, Françoise MATHEVET, Robert MEMBRE, Ghislaine 

MONTHIOUX, Catherine OLIVERES, Delphine OLIVIER, Roger PAGNIER, Lolita PERDOMO, Sylvie PICQ, Léa POLLET, 

Nathalie POLLET, Thierry POLLET, Daniel REICHERTS, Olivier RENAUD, Brigitte ROCHE, Nicolas ROIT-LEVEQUE, 

Camille SAIGNOL, Agnès SEBASTIEN, Véronique SEBASTIEN, Joséphine SENLIS, Jean-Luc STIEBER, Véronique 

STORM, Nathalie TRAN, Elise VEDRINES, Lolita VERGEZ-PASCAL, Jeanne VILLOT. 
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R A P P O R T  M O R A L  

Isak a recontré Spiderman à Disneyland 

 

Atelier pâtisserie à l’institut Lyfe 
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Rapport moral 2024 
 

Chers adhérents, donateurs, partenaires, élus, docteurs, personnel médical, familles, bénévoles,  

Comme le veut la tradition, il me revient l’honneur, au titre de présidente bénévole de l’association 

l’Orchidée, d’ouvrir officiellement notre Assemblée Générale 2025. 

C’est toujours avec une grande fierté et une grande émotion que je prends la parole aujourd’hui pour 

vous présenter le rapport moral de notre association l’Orchidée, à l’occasion de cette 

nouvelle Assemblée Générale.  

Au cours de cette Assemblée Générale, l’activité de notre association sera abordée de façon détaillée 

dans le rapport d’activités présenté par notre secrétaire, Camille SAIGNOL, et dans le rapport financier 

de notre trésorier, Gilles BOURGEOIS. 

Je souhaite formuler dans ce rapport moral, quelques réflexions sur cette année écoulée 2024 et sur 

cette année 2025 qui débute. 

Avant tout, je remercie très chaleureusement toutes les personnes ici présentes, particulièrement les 

enfants et jeunes accompagnés de leurs familles. Vous nous apportez ainsi votre soutien, ce qui nous 

permet de trouver l’énergie nécessaire pour continuer encore et encore à faire vivre l’ORCHIDEE. 

 

La situation de notre association 

 

L’association a poursuivi ses actions avec détermination, fidèle à nos valeurs transmises par Ghislaine 

et Daniel DESGEORGES. 

Nous avons su nous, adapter, innover et nous mobiliser pour mener à bien nos missions et répondre 

aux attentes : 

• des enfants et des jeunes gravement malades et de leurs familles,  

• du personnel médical et du service des animations, 

• des partenaires et de tous les membres qui font vivre notre association. 

Nous avons réalisé beaucoup plus de projets individuels en multipliant par exemple les projets à 

Disneyland, réalisé toujours autant de sorties collectives, développé les animations dans les hôpitaux 

ou au centre de rééducation des Massues avec la venue par exemple de mascottes. 

 

Les ressources humaines 

 

Avec toujours la même détermination les bénévoles se sont encore énormément investis pour renforcer 

des actions sur le terrain, organiser des événements solidaires et poursuivre notre sensibilisation au 

sein des établissements scolaires, auprès de quelques associations, qui organisent des actions au profit 

de l’Orchidée, et, auprès de nos partenaires. 

L’engagement remarquable des bénévoles, leur implication précieuse ainsi que celle des adhérents et 

le soutien indéfectible de nos partenaires nous permettent d’affirmer que l’association s’est réellement 

dynamisée.  
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L’envie qui m’anime chaque jour à constamment chercher les meilleures solutions pour avancer et 

réaliser un maximum de projets, d’actions, de partenariat n’est possible qu’avec la présence et l’aide 

de tous les bénévoles de l’Orchidée. 

Sans vous chers bénévoles rien de tout cela ne serait possible ! 

 

Tous les compliments, les remerciements, les sourires et les étoiles de tous ces enfants ou jeunes 

gravement malades et de leurs familles vous reviennent…  

Chacun et chacune d’entre nous est un maillon d’une chaîne qui représente une communauté avec des 

valeurs essentielles : l’entraide, la bienveillance et le partage. 

Chaque membre, chaque participant apporte sa pierre à l’édifice et contribue à faire de l’association 

l’Orchidée une très belle aventure humaine. 

Votre dévouement, votre énergie et votre enthousiasme sont la véritable richesse de l’Orchidée. 

 

Récemment nous avons accueilli 7 nouveaux bénévoles, qui ont déjà attrapé « le virus » d’apporter des 

étoiles dans les yeux des guerriers et guerrières… nous leur souhaitons la bienvenue et espérons encore 

et encore en accueillir de nouveaux !  

Les étudiants sont toujours autant mobilisés à nous apporter une aide précieuse financière, en réalisant 

des actions, ou à nous apporter leurs compétences dans la réalisation de tâches diverses. Un grand 

remerciement à eux aussi. 

 

Validation de l’année 2024 

 

L’année 2024 sera principalement marquée par le nombre croissant de réalisations de projets. Le 

rapport d’activités réalisé par Camille nous le prouve ainsi que le rapport financier élaboré par Gilles au 

niveau des dépenses. Nous sommes ravis de recueillir des demandes de projets du centre de 

rééducation et de réadaptation des Massues, nous sommes dorénavant bien reconnus auprès de cet 

établissement. 

L’IHOPe, en raison des pathologies des enfants ou jeunes pris en charge, compte toujours autant sur 

l’Orchidée pour la réalisation des projets en urgence. Lors d’une demande des services lorsque l’enfant 

ou le jeune rentre en soins palliatifs ou lors d’une nouvelle greffe à venir, nous sommes réactifs. Nous 

savons que ces moments familiaux apportent énormément. Les familles endeuillées nous expriment 

que ces moments de bonheur absolu resteront gravés à jamais dans leur mémoire, des moments 

inoubliables et positifs leur permettant de revoir le sourire si souvent perdu de leur enfant….  

Lors de notre Assemblée Générale de l’an passé j’avais évoqué l’événement de « la Balade de Chloé » 

réalisé le 5 octobre. Ce fut une journée exceptionnelle en mémoire de notre petite Chloé. Nous étions 

rassemblés pour cette belle journée à la caserne des pompiers de Chazay d’Azergues, j’ai constaté une 

fois de plus le dévouement de tous les bénévoles, des partenaires qui nous ont offert, pour certains, 

leurs prestations, de tous les pilotes qui ont donné de leur temps pour permettre à 54 enfants 

accompagnés de leur famille de sillonner les routes des villages du Beaujolais dans des voitures 

anciennes ou prestigieuses. Le déjeuner se déroulait au domaine de Montclair à Pommiers. Un film de 

cet immense événement vous sera présenté. Notre mission d’apporter notre soutien à toute la famille 

de Chloé a vraiment été réussie. 
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L’année 2024 aura également été marquée par la performance incroyable de Robert Membré un de nos 

parrains qui s’était lancé un défi incroyable. Il a quitté Saint Genis Laval le 8 mai dans sa 80ème année 

avec pour objectif de parcourir en marchant 3400 kms sur 80 jours pour atteindre Paris lors de 

l’ouverture des JO. Il voulait ainsi promouvoir l’association l’Orchidée auprès de toutes les personnes 

qu’il rencontrerait sur son chemin.  

Il n’a pas pu, pour des raisons de santé, atteindre Paris mais il a réussi à se rendre jusqu’en Bretagne. 

Bien plus que cet exploit, il aura fait de très belles rencontres, récolté la somme de 1360€ et réussi son 

objectif de faire connaître l’association.  Grâce à lui l’Orchidée comptabilise de nouvelles adhésions ou 

dons ! Un immense remerciement à notre cher Robert. Nous projetterons un reportage de BFM relatant 

son défi ! 

 

Cette année 2024 aura aussi été marquée par le bonheur de 5 élèves de l’IME de Bessenay encadrés 

par 3 éducatrices et leur enseignante de découvrir la magie de Disneyland ! 

Ce fut une grande première pour certains enfants de prendre le TGV et de découvrir le parc dans des 

conditions privilégiées sur 2 journées. 

 

L’institut Lyfe nous a offert un très bon moment en nous invitant à un atelier de pâtisserie. Un grand 

remerciement à Joannic Taton qui a pris l’initiative de dévoiler ses talents de chef pâtissier en apprenant 

à des enfants diabétiques à confectionner, sous son regard avisé, d’excellents cookies ! 

 

Baptiste Pignol a également offert à une dizaine d’enfants la possibilité de confectionner des sablés de 

Noël au sein de l’atelier Pignol. Un grand remerciement à ce chef et sa chargée de communication pour 

cette belle initiative. 

 

Puis 2024 sera aussi l’année d’un nouveau partenariat avec l’hôpital de Montpellier, nous serons ravis 

d’apporter de nombreux moments de bonheur aux enfants et jeunes gravement malades et leurs 

familles de cette région.  

 

Projet important 2025 

 

L’année 2025 aura débuté avec un très bel événement : une vente aux enchères au sein du musée des 

Beaux-Arts. 

30 artistes nous ont fait don de leurs œuvres, 7650€ ont été récoltés et versés directement par les 

acquéreurs à l’association. Encore un grand remerciement à tous ces artistes, au commissaire-priseur 

et à tous ces étudiants dotés de valeurs humaines incroyables d’avoir réalisé cette magnifique soirée. 

 

Un des nombreux objectifs pour l’année 2025 de l’Orchidée est de s’entourer d’une nouvelle marraine 

et d’un nouveau parrain. Ou de plusieurs… motivés pour accompagner l’Orchidée !  

Leur présence à nos côtés serait un soutien indéniable pour nous permettre de nous aider à réaliser 

encore plus de projets par le biais de leur notoriété.  

 

Puis un projet qui me tient tout particulièrement à cœur serait de permettre à des familles de se rendre 

au parc animalier de Branféré près de Vannes en Bretagne pour un séjour de quelques jours. 
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Ce séjour serait l’occasion pour les enfants et jeunes gravement malades accompagnés de leur famille 

de partager des moments de convivialité, de sociabilité tout en découvrant, entre autres, les activités 

des soigneurs au quotidien. En accord bien sûr avec l’équipe médicale, ce séjour permettrait un moment 

de répit aux familles, ce serait une petite évasion pour oublier quelques moments leur quotidien…  

Tout serait organisé pour que les familles accompagnées par des éducateurs/trices et éventuellement 

infirmier(e)s puissent avec quelques bénévoles vivre cette belle aventure ! 

 

Et enfin pour 2025, nombreux sont les pilotes de voitures qui nous demandent d’organiser à nouveau 

une balade en conviant les familles à monter à bord de leurs bolides… Nous allons réfléchir à la manière 

de l’organiser conscients du bonheur que peut apporter ce projet collectif auprès de chacun d’entre 

nous… 

 

Appel à bénévoles  

 

Je vous sais chers adhérents, donateurs ou partenaires présents à nos côtés pour nous apporter votre 

soutien à plusieurs niveaux, je vous en suis extrêmement reconnaissante ainsi que toute l’équipe des 

bénévoles. 

Notre objectif, en tant que bénévoles, toujours guidés par notre chère étoile, Ghislaine DESGEORGES 

et, à nos côtés, notre Président d’Honneur, Daniel DESGEORGES, est bien défini… 

Nous souhaitons poursuivre, sans relâche et apporter des moments forts en émotions aux enfants, aux 

jeunes et leurs familles, qui deviendront par la suite des souvenirs inoubliables. 

 

Je compte sur vous chers bénévoles pour poursuivre votre engagement infaillible et j’espère que 

d’autres bénévoles se joindront à nous pour former encore et encore une équipe animée par cette envie 

constante de dévotion. Venez nous rejoindre nous vous accueillerons les bras ouverts ! 

 

En conclusion  

 

Toujours le même ADN en nous…Celui qui nous rassemble avec une volonté indéfectible et une 

bienveillance inconditionnelle de poursuivre notre engagement auprès des guerriers et guerrières qui 

nous donnent de sacrées leçons de vie. 

 

LA VIE EST BELLE… Message laissée par une petite de 6 ans qui nous a quittés récemment… une 

pensée particulière à toute sa famille. 

 

Je compte sur vous. Vous pouvez compter sur moi ! 

 

Ghislaine Monthioux 

Présidente 
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C O M P T E  R E N D U  D ’ A C T I V I T Ē S  

Hugo a rencontré Mbappé 
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COMPTE RENDU D’ACTIVITÉS 
 

Mesdames, Messieurs,  

L’année dernière, lors de l’Assemblée Générale, je vous avais évoqué l’immense défi qui nous avait été 

confié. C’est avec une immense fierté, qu’aujourd’hui, grâce au travail de chacun, nous pouvons vous 

annoncer que ce défi a été relevé !  

 

NOS RÉUNIONS DE TRAVAIL  

 

Nous avons assuré 11 réunions mensuelles d’informations aux bénévoles actifs en présentiel et par 

visioconférence, 55 permanences et 5 réunions du Conseil d’Administration, également en présentiel et 

par visioconférence.  

 

LA COMMUNICATION INTERNE ET EXTERNE 

 

L’ensemble des adhérents et des sympathisants sont régulièrement informés de nos activités par 

différents moyens de communication : notre site internet, Facebook et Instagram. 

Le bulletin semestriel « Fil d’Ariane » récapitule les projets réalisés au profit des enfants. 

Nous avons également une relation informelle avec la presse régionale et la télévision. 

 

LES RÉALISATIONS EN 2024 

 

Sortie de groupe 

10 enfants de l’hôpital Trousseau ont participé à une sortie cirque ; 

8 familles de l’hôpital de Saint-Etienne ont participé à une sortie karting ; 

10 familles de l’hôpital de Villefranche ont participé à une sortie chiens de traineau ; 

10 familles des hôpitaux lyonnais ont participé à une sortie péniche ; 

10 enfants de l’hôpital de Saint Etienne ont participé à une sortie à la miellerie ; 

15 familles de l’hôpital de Saint Etienne ont participé à une sortie péniche ; 

4 familles ont participé à une sortie Harley-Davidson ; 

11 familles des hôpitaux lyonnais ont participé à une sortie péniche ; 

10 familles des hôpitaux lyonnais ont participé à une sortie péniche. 

54 enfants ont participé à la balade de Chloé 
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Les projets Disney 

Alexis (IHOPe) est allé à Disneyland en famille ;  

Camille est allée à Disneyland en famille ; 

Soumaya (HFME) est allée à Disneyland en famille et a rencontré la Reine des neiges ; 

Mélina (IHOPe) est allée à Disneyland en famille ; 

Noah (IHOPe) est allé à Disneyland en famille ; 

Aya (HFME) est allée à Disneyland en famille ; 

Yamine (IHOPe) est allé à Disneyland en famille ; 

Marilou (IHOPe) est allé à Disneyland en famille ; 

Khalil (IHOPe) est allé à Disneyland en famille ; 

Télio (HFME) est allé à Disneyland en famille ; 

Isak (IHOPe) est allé à Disneyland en famille rencontrer Captain America et Spiderman ; 

Maden (IHOPe) est allé à Disneyland en famille ; 

Jules (IHOPe) est allé à Disneyland en famille ; 

Insaf et Eyden (IHOPe) sont allés à Disneyland en famille ;  

Maeva (IHOPe) est allée à Disneyland en famille ; 

Victor (HFME) est allé à Disneyland en famille ; 

Clélia (IHOPe) est allée à Disneyland en famille rencontrer les princesses et Minnie ; 

Loa (Villefranche) est allé à Disneyland en famille. 

 

Les projets animaliers 

Victoire (IHOPe) est allée au zoo de la Flèche ; 

Sena (IHOPe) est allée au Pal en famille ; 

Juliette (HFME) a nagé avec les dauphins. 

 

Les projets artistes, tournage 

Mathis (IHOPe) a rencontré Squeezie et reçu des cartes pokémon ; 

Lilou (IHOPe) a rencontré Louane ; 

Marylou (HFME) a assisté au concert de Taylor Swift ; 

Loris (Villefranche) a rencontré GMK au salon Supercars à Monaco ; 

Andréa (IHOPe) a assisté au concert de Coldplay ; 
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Océane (IHOPe) a assisté au concert de la Star Academy et a rencontré les artistes ; 

Shanna (IHOPe) a reçu une vidéo du chanteur Pierre Garnier ; 

Molly (IHOPe) a reçu une vidéo de Slimane et a pu le rencontrer lors d’un concert ; 

Olympe (HFME) a reçu une vidéo de Soprano ; 

Johan (HFME) est allé à un concert de Gim’s. 

 

Les projets parcs d’attractions 

Lana (IHOPe) a visité les studios Harry Potter à Londres ; 

Anthonin (IHOPe) est allé à Legoland en famille ; 

Ibrahim (IHOPe) est allé au Futuroscope en famille.  

 

Les projets sportifs 

Yanis (CHU St Etienne) a rencontré Mbappé ; 

Elise (IHOPe) a assisté à la final des JO de gymnastique rythmique ; 

Loris et Léa sont allés au rallye du Mont Blanc et ont rencontré Sébastien Loeb. 

 

Les projets divers 

Célia (Médicina) est allée voir le festival des lanternes et a visité les monuments de Paris et le 

château de Versailles. 

Léa (CHU Grenoble et Lyon) a passé un week-end à Paris 

Laurine B. (IHOPe) a fait un shooting photos avec de belles robes au domaine de Montclair 

Enzo (IHOPe) a passé une nuit au refuge du lac blanc face à la chaine du Mont-Blanc. 

Loic (IHOPe) a reçu un Iphone.  

Lily-Jane (IHOPe) a reçu un appareil photo.  

Kerwinn (IHOPe) a reçu un ordinateur.  

Hévro (IHOPe) a visité l’aquarium de Lyon. 

Diane (IHOPe) a fait un baptême de parapente au-dessus du lac d’Annecy avec son grand frère et 

son père. 

Matthias (IHOPe) a reçu une PS5. 
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Les projets « hôpitaux » 

William Arribart a fait des tours de magie pour les enfants de l’IHOPe 

Les enfants de l’hôpital de Villefranche ont participé à un goûter en présence du groupe Star 

Wars 

Les enfants de l’hôpital de Villefranche ont profité de la présence des Mascottes Dreams 

L’hôpital des Massues a reçu 2 PS4.  

Les enfants de l’hôpital de St Etienne et de l’HFME ont profité de la présence des Mascottes 

Dreams. 

7 enfants de l’hôpital de Villefranche ont réalisé un atelier pâtisserie à l’Institut Lyfe. 

6 familles ont fait un baptême de l’air à Morestel. 

4 enfants de l’IME « la Cerisaie » ont participé à un week-end de 2 jours à Disneyland. 

Un goûter de Noël a été organisé pour les enfants à Trousseau. 54 enfants ont reçu un cadeau 

et 36 enfants ont participé au goûter. 

10 enfants de l’IHOPe et de l’HFME ont confectionné des biscuits de Noël chez Pignol. 

 

 

LA REPRÉSENTATION DE l’ORCHIDÉE AU SEIN DE LA VIE ASSOCIATIVE RÉGIONALE ET NATIONALE 

 

Différents contacts de partenariat avec des associations oullinoises et régionales.  

Présence régulière à la Commission permanente et au Conseil d’Administration du CCAS de la Ville 

d’Oullins. 

 

NOS PARTENAIRES EN 2024 

 

La Ligue Contre le Cancer Comité du Rhône, Région Auvergne Rhône Alpes, les Villes d’Oullins, Notre 

parrain William Arribart, Disneyland Paris, l’Aéroclub de Morestel,  Oullins Of Course,  les Péniches du 

Val de Rhône, les Clubs Rotary, Le Rotaract, Auchan St-Genis 2, Collège du Verney à Sallanches, 

Association des 9 Clochers, , Boulangerie Gilardon à St-Romain-de-Popey, Ville de St Sorlin en Valloire, 

Imprimerie des 3 Fontaines, Cré@tys, Maison Illuminée à Oullins, IUT GEA, Madame Alice AMICE, 

Estelle et Emilio DANGUY de l’Entreprise SOLIMAR à Privas, Famille CHAPUIS-JULIEN,  Association 

Gypaète, LDLC, Team Panama, Auchan Caluire, Keller William Abondance, Matthieu DAGUERRE, 

FRALXR, Symatese Foundation, French Garrison, Collège Sacré Cœur Dunières, SAS TEAM Lyon, ALBEC, 

ENORKA, Collège René Cassin Anse, OGEC Lycée Chassagnes, Ecole primaire René Cassin, Mascotte 

Dreams, Jocteur, St Férréol, Entreprendre à Oullins, Association 501st, le CCAS de Pommier, Mme de 

MACEDO, Restaurant La Renaissance à Oullins, BACO Club, Can Apéro, JEEP, Yann BAY Architecte, 

Mme BREUGNOT, Collège de DRACE, Les foulées de BEAUREGARD, les Serres du BADERAND, les Serres 

CALADOISES, Mr Robert Membre 
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EN CONCLUSION  

 

Comme le laissait entrevoir le début d’année 2024, nos animations au sein des hôpitaux ont permis à 

l’association de se faire connaitre. Les demandes de projets d’enfants ont afflué au point de doubler le 

nombre de réalisations cette année. 

C’est grâce à l’investissement d’une équipe de bénévoles altruistes, que l’Orchidée a pu répondre 

présente et faire naitre des sourires sur les visages des enfants gravement malades. 

Nous essayons, à notre façon, de prendre soin et de poursuivre l’héritage que Ghislaine nous a confié.  

Merci à vous chers bénévoles et merci très sincèrement à vous chers adhérents, donateurs, partenaires 

de nous soutenir.  

 

          Camille SAIGNOL 

           Secrétaire administrative 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Marylou a assisté au concert de Taylor 

Swift 
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R A P P O R T  F I N A N C I E R  

Anthonin au cross de son collège en faveur de l’Orchidée 

Goûter de Noël à l’hôpital Trousseau 
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Rapport financier exercice 2024 
 

Voici le détail des résultats financiers pour l’année 2024 : 

 
1/ LE COMPTE DE RESULTATS  

 

A/ Les Produits 

Les produits 2024 s’élèvent à 85 178 €. 

En 2023, ils s’élevaient à 123 733 € soit une diminution de 38 555 € (- 38%). 

Ils se présentent ainsi, par ordre d’importance décroissante :  

1- Les dons et subventions reçues de collectivités publiques et divers organismes, entreprises ou 
personnes privées : 71 188 € représentant   83,5 % des produits.  
En 2023, ils s’élevaient à   114 291 €, soit une diminution de 43 103 € (-38%). 

2- Les dons et cotisations des adhérents : 8 222 € représentant 9,7 % des produits. 
En 2023, ils s’élevaient à   5 558 €, soit une augmentation de 2 664 € (+48%). 

3- Les produits divers (manifestations et ventes organisées par les bénévoles de l’Association, produits 
financiers, produits exceptionnels : 5768 € représentant 6,8 % des produits. 
En 2023, ils s’élevaient à 3 884 € soit une augmentation de   1 884 € (+ 49%). 

 

 
 
 
 
 
 

Dons et 
subventions 

84%

Dons adhérents 
et adhésions 

10%
Produits divers

6%

Répartition des Produits 2024
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Commentaires sur l’évolution des produits 

• Le recul des produits de 31% par rapport à 2023 n’a rien d’inquiétant. En 2023, nous avions 
enregistré 2 dons à caractère tout à fait exceptionnels pour un montant de 53 000 €. : sans tenir compte 
de ces dons, nos rentrées d’argent pour 2024 seraient en progression de 20%. 
 
• Plus de 90% de nos recettes proviennent de dons. Nous avons la chance d’accueillir constamment 
de nouveaux donateurs particuliers ou institutionnels, qui viennent désormais compenser largement et 
heureusement l’absence de subventions publiques. 

 
 
 

Evolution des produits 2023 --> 2024 
 

 
 

 

B/ Les Charges 

Les charges 2024 s’élèvent à 79 272 € 
En 2023, elles s’élevaient à 57 725 € soit une progression de 21 547 € ( + 37 %). 

 
Les charges sont classées en trois grandes catégories :  

 
1- Les dépenses liées directement à la réalisation des projets des enfants (déplacements, 
hébergements, prestations) s’élèvent à 66 040 € représentant 83 % des dépenses.  
En 2023, elles s’élevaient à 44 383 €, soit une augmentation de 21 657 € (+49 %) 

 
 

2- Les dépenses indirectes liées à toutes les actions et manifestations organisées par ou pour 
l’association, s’élèvent à   7 884 €, représentant 10 % des dépenses. 
En 2023, elles s’élevaient à 6 561 € soit une augmentation de   1 323 € (+20 %). 

 

Dons adhérents et
adhésions

Dons et
subventions

Produits divers Total Produits

5 558 € 

114 291 € 

3 884 € 

123 733 € 

8 222 € 

71 188 € 

5 768 € 

85 178 € 

2023

2024
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3- Les autres dépenses liées au fonctionnement de l’association (fournitures, affranchissement, 
matériel de bureau, police d’assurance, amortissements, frais financiers) s’élèvent à 5 348 € représentant 
7 % des dépenses.  En 2023, elles s’élevaient à 6 781€ soit une diminution de 51 433 € (-21 %).  

 
 

 

 
 

Commentaires sur l’évolution des charges 

• Les dépenses directes liées aux réalisations de projets d’enfants sont en progression spectaculaire, 
preuve d’un dynamisme retrouvé et d’un engagement massif de nos bénévoles.  
 
• Les seules dépenses liées aux réservations de séjour des familles sur Disneyland Paris s’élèvent à 
18 651 €, en progression de 116% par rapport à 2023. 
 
• Les frais généraux qui se situaient habituellement autour de 10% ont diminué de 3% en valeur 
relative, signe d’une volonté de réduire toujours plus nos coûts de fonctionnement. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Frais directs liés à 
la réalisation des 
projets d'enfants
83%

Frais indirects 
liés aux actions  
et manifestations
10%

Frais  de 
fonctionnement
7%

Répartition des charges 2024
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Evolution des charges 2023 --> 2024 

 

 

 

2/ ELEMENTS D’ANALYSE 

 

Nous nous retrouvons donc fin 2024 avec une situation financière équilibrée, dégageant même un excédent 

financier de 7,5% par rapport aux dépenses, soit 5 907 €.  

Cette somme sera reportée au compte « report à nouveau » du bilan de l’Association.  

 

 
3/ CONCLUSION 
 

Nous avions annoncé pour 2024 une année prometteuse. Nous avons gagné notre pari car nous avons présenté 
des comptes parfaitement équilibrés, dans un contexte de réalisations de projets individuels et collectifs toujours 
plus nombreux. 
 
Ghislaine DESGEORGES, notre chère fondatrice, peut être fière du travail accompli par tous les bénévoles, de la 
fidélité de nos donateurs et de l’intérêt croissant de nouveaux donateurs pour notre belle association.  
 
Nous pouvons donc annoncer aujourd’hui que l’année 2025 a démarré sous les meilleurs auspices, qu’elle 
continuera dans la même dynamique que 2024, avec de multiples projets déjà réalisés et de nouveaux à venir, 
déjà assurés d’être financés. 
 

Gilles Bourgeois, Trésorier 

Frais directs liés à la
réalisation de projets

d'enfants

Frais indirects /
actions et

manifestations

Frais de
fonctionnement

Total Charges

44 383 € 

6 561 € 6 781 € 

57 725 € 

66 040 € 

7 884 € 
5 348 € 

79 272 € 

2023

2024
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